



1月 保育所だより



郷田保育所

☎425-0576

令和7年1月

あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願ひいたします。

本格的な寒さが、新しい1年の始まりを感じさせますね。子どもたちの元気な声とともに、保育所でも新しい1年がスタートしました。進級・進学を前に、今年度も残り3か月となりましたが、日々の子どもの成長を見つめながら、1日1日を大切に過ごしていきたいと思ひます。

また、1年の中で最も寒い時期となりました。1月はインフルエンザやノロウイルスなど、季節性の感染症も流行しやすい体調を崩しやすい季節でもあります。手洗いやうがいなどを丁寧にしながら、健康的な生活が送れるよう体調管理に気を配って過ごしていきたいですね。

1がつ ぎょうじよてい 1月の行事予定

- 4日(土) 保育始め
- 6日(月) 身体計測
- 7日(火) 交通安全指導・七草粥
- 9日(木) 園庭開放
- 10日(金) 茶道教室
- 14日(火) サッカー教室
- 15日(水) 避難訓練
- 16日(木) 参観日
- 21日(火) 不審者対策避難訓練
- 22日(水) 誕生会
- 29日(水) お鍋クッキング(青組)

あおぐみだより

あけましておめでとうございます。あつという間に新年を迎えましたね！

最近の青組さんは散歩が好きで「次は僕の家の方に行きたい！」「もっと遠いところまで行こう」「ドングリがたくさんあるところ」と子どもたちと話をし、目的地を決めています。歩く機会も増え、遠くまで歩けるようになったと感じています!!より地域の自然や道に興味を持つようになり、探索することが面白いです。道中でドングリやきれいな落ち葉などをたくさん発見し、その自然物を使ってドングリ迷路やリース作りも楽しんでます。

外遊びではドッジボールと縄跳びがクラスで人気になっており、寒い中でも身体を動かして遊んでいます。友だちとの関わりも密になり、トラブルになる姿も見られますが、自分たちで解決するチャンス!と心を鬼にして、私たちがはできる限りそばで見守るようにしています。保育所での生活も残り3か月ですがみんなで助け合って過ごしていこうと思ひます。

かんごし ころ 看護師だより～転んだときは!??～

看護師の前岡です。普段は赤組のお部屋で子どもたちと一緒に過ごしています。保育所の子どもたちの年齢に多い怪我のひとつが切り傷や擦り傷ですね。そこで、切り傷・擦り傷ができた時の対処法を紹介します!

昔は、傷ができると消毒液をかけてガーゼや絆創膏を貼付するのが一般的でした。しかし近年、消毒液は自己治癒力を弱らせてしまうことが明らかになったのです!そこで、傷跡も残りにくい『湿潤療法』がおすすめです。まず、怪我をしたら流水でしっかり洗いましょう。傷口の汚れや細菌を洗い落とすためです。被覆材は市販のハイドロコロイド製剤(いわゆる、キズパワーパッドのようなものを)を貼付します。傷口からの浸出液を吸収してゲル状になるので、傷口の湿潤環境が保てます。専用の被覆材がない場合は、ワセリンを塗布し清潔なガーゼで保護しても大丈夫です!浸出液が多い時や汗等で汚れた時は被覆材を交換しましょう。傷が深かったり、化膿している傷には効果がないので、注意してください!

転んでしまったら、適切に処置をして、早く治してまた元気に遊びましょう(^_^)

お知らせ

★1月16日は参観日です。

手紙配布の通り参観日を予定しています。よろしくおねがい願ひします。

★1月29日はお鍋クッキングをします。

青組はエプロン・三角巾・マスクの準備をお願いします。爪も短く切っておいてください。

★着替え等、年末に持ち帰っているのので記名等

消えていないか確認をお願いします。赤組のエプロンもよごれていたら新しくするなど衛生面に

も気を付けてあげてください。

★感染症の流行期です。罹患された時には保育所

に連絡をお願いします。また、朝普段と異なる様子が見られたり、気になる体調の時は保育士に声をかけてくださると安心です。

